

Vorstand, Direktion und Mitarbeitende des Musikkollegium Winterthur
nehmen traurig Abschied von

Richard Battanta
(1930 – 2023)

Er war nicht nur jahrzehntelanges Vereinsmitglied, sondern insbesondere auch langjähriges Vorstandsmitglied des Musikkollegium Winterthur. In dieser Funktion betreute er nicht nur die Liegenschaften des Vereins, sondern er war massgebend in den verschiedenen Kommissionen des Orchesters und der Programmgestaltung tätig. Als Musikliebhaber mit Leib und Seele und mit seiner anpackenden, engagierten Art hat er unseren Verein jahrelang geprägt. Seine Verbundenheit zum Musikkollegium Winterthur äusserte sich auch in seiner langjährigen, grosszügigen Unterstützung als Gönner. Sie ermöglichte das Wachsen und Gedeihen unserer Organisation.

Wir werden Richard Battanta ein ehrendes Andenken bewahren.

Für das Musikkollegium Winterthur

Dr. Philipp Stoffel, Präsident

Dominik Deuber, Direktor